



La lettre des enfants



N°021 DE JUILLET 2018

YVON DEBOUT

AVANT IL RAMPAIT, MAINTENANT IL MARCHE

Handicapé moteur depuis sa naissance Yvon a été admis au centre Bethesda de Lokossa pour le traitement de son handicap en Octobre 2017, grâce au soutien financier de tata Marie-Anne Brouckaert. Après dix (10) mois de traitement, Yvon peut aujourd'hui se tenir sur ses pieds et marcher avec un déambulateur. Il sortira du centre en août et pourra reprendre l'école à la rentrée scolaire prochaine.

Nous remercions très Maman Yvon qui a dû tout sacrifier pour passer tout le temps d'hospitalisation aux côtés de son fils. Nous remercions également tata Marie-Annick pour son soutien si humain et si solidaire et tous les membres d'Afrique Décide et de Béthesda qui rendent possible de tels miracles.



AIDONS ROSLER

POUR LUI EVITER LE HANDICAP A VIE

Agé de 7 ans et en de CP, Rosler est un garçon issu d'une famille indigence. Sa mère abandonnée par son père arrive difficilement à subvenir aux besoins de ses deux enfants : Rosler et sa sœur Nadège âgée de 11 ans et en de 5^{ème}. Né avec un pied bot qui l'oblige à marcher sur le dos du pied, Rosler comme des centaines d'autres enfants restera handicapé toute sa vie parce que sa mère ne pourra jamais réunir le budget de 1700 € nécessaire pour son traitement.

Afrique Décide lance un appel à souscription pour aider à soigner le petit Rosler et lui éviter de rester handicapé à vie.

